



▲平成29年2月19日 卒寮生壮行会の前に撮影

3月は旅立ちの季節。今年は精銳6人が卒寮を迎えた。不安や希望など、ない交ぜの表情で入寮してきた当時を振り返ると、歳月は寮生をそれぞれに作り上げるものだ。自信と落ち着きを醸し出す。毎年卒寮していく学生たちを見送る度に、いつも同じ感慨を抱く。長い人生、実社会で頑張ってほしい。

2月19日には壮行会を開き卒寮生を激励した。卒寮生からは後輩に「いろいろな経験をして、壁に当たっても無駄ではない」「自分とは違う考え方を持った人と交流し、視野を広げてほしい」などのアドバイスを送った。



卒寮生の言葉

29年3月 決意込めて6人が卒寮

館で人間関係を大切にすると、最高の大学生活を送ることができ、一生の友ができることがあります。

加洲 陽太 (青山学院大学・法学部、愛南町)

未定 (大学・学部、出身地)

- 1 卒寮生氏名 (大学・学部、出身地)
2 進路

曾我部 貴良 (東京海洋大学・海洋工学部、松山市)

一般社団法人日本海事検定協会

- 1 将来の抱負
2 後輩への助言

私は今年から日本海事検定協会の検査員として、船舶に積み込まれる荷物の検査を行う仕事に就きます。そのため、公正で信頼される検査を行なう検査員になりたいと思います。

「様々な人と交流を持つ」ということです。自分とは違う考え方を持った人と交流を深めることで視野を広げてほしいと思います。

上田 祥朗 (明治大学・商学部、宇和島市)

コムテック株式会社

1 四月から社会人として歩んでいく上で、私は「やるからには全力」ということを胸に掲げ、自覚と責任ある大人になり、誰に見られてもの恥ずかしくない人間になります。

2 四年間という大学生活の中で楽しいこともあるが、大きな壁にぶつかる時もあるでしょう。色々な経験をして、色々な考え方をしてください。それら全て無駄なことはないから。

近藤 誠志郎 (青山学院大学・法学部、大阪府大阪市)

児童養護施設 円福寺愛育園

1 四月から教育に携わる職に就くことになります。した。施設で暮らす子ども達を本気で愛し、全力でぶつかって、他人の壁を越えることのできる教育者になりたいと思っています。

2 人生のレールから脱線しかけていた自分を支えてくれたのは明倫館の仲間達でした。明倫館

南豫明倫館チームが準優勝 1位に惜敗、わずか3秒差

小金井・第13回野川駅伝大会

小金井市の第十三回野川駅伝大会が平成二十九年一月十五日あり、南豫明倫館チームが一般の部（高校生以上）で準優勝を飾った。最終走者が1位にわか3秒差に迫ったが、惜しくも及ばなかった。

一般の部は6区間全18キロ（1区間3キロ）で、28チームが出場し健脚を競った。

明倫館は1区近藤誠志郎（青山学院大4年）、2区栗山一輝（東京大1年）、3区中川智也（東京大1年）、4区久保多賀盛（國學院大3年）、5区千種健大（早稲田大3年）、6区加洲陽太（青山学院大4年）の6人が参加。合計1時間6分57秒の好タイムで2位に入った。2位でタスキを引き継いだアンカーの加洲が猛追し、ゴール前でトップに14秒余りに迫る力走を見せた。

明倫館勢の区間総合順位は、1位が栗山で9分39秒と、2位の他のチーム走者に46秒の大差をつけて断然トップ。3位近藤10分25秒、4位加洲10分31秒の好成績だった。

初出場した二十五年の第九回大会では3位と健闘。会場には明倫館の寮生十五、六人が応援に駆け付け、選手の活躍をたたえ「来年の大会は一層期待できる。必ず雪辱を果たそう」と誓い合った。



▲野川駅伝大会で準優勝した南豫明倫館チーム。(左から)近藤、千種、栗山、久保、中川、加洲の各選手

ドイツへの「巣立ち」

民事裁判手続きを研究

早稻田大学大学院生

字都宮選二君



▲ユネスコ世界文化遺産指定都市である
レーゲンスブルクの旧市街地

▲レーゲンスブルクの旧市街を流れるドナウ川

平成二十八年八月某日、私は南豫明倫館を退寮致しました。とは言え、卒寮式を済ませたのは約三年前。大学卒業後、アカデミックな世界に身を投じた私は、戸樋學館長をはじめとする公益財団法人南豫獎学会の皆様方のご厚意により、特別に在寮させていただいておりました。在寮期間は約七年半。歴代最高記録の八年には及びませんでしたが、これまでの南豫明倫館の中で最長クラスの在寮期間であるかと思いま

明治大学法学部を卒業後、民事訴訟法学の研究者を志した私は、早稲田大学大学院法学研究科へと進学致しました。現在は博士後期課程に在籍するとともに、日本学術振興会特別研究員として、民事裁判手続きの研究を行っております。そしてこの度ドイツ・バイエルン州のレーベンスブルク大学へ、客員研究員として約一年間留学をさせていただくことになり、八月に退寮をさせていただきました。

週2回剣道を指導

レーゲンスブルクはヨハン・シュトラウス2世の「美しく青きドナウ」で有名なドナウ川に面した、非常に風光明媚な街です。また、中世の面影を残す旧市街はユネスコの世界遺産に登録されており、私が現在住まさせていただいております大学のゲストハウスはこの旧市街のほぼ中心部に位置しております。このような素晴らしい環境で研究活動をさせていただけるのは大変あります。がたいことだと思います。

独語の授業に苦労

またプライベートにおいては、レーゲンスブルクの剣道クラブの稽古に週二回参加させていただいております。当初はただ稽古に参加させていたただくだけのつもりでしたのですが、クラブのメンバーから「有段者がいないから是非指導をしてほしい」ということで依頼を受け、現在はドイツ語で指導をしております。なかなかうまく説明することができず大変ですが、クラブのメンバーはとても熱心に私の下手なドイツ語

が同じでもそこから表現される内容に決定的な差異があるように感じます。また、留学生同士では英語で話す機会もあるのです。が、いずれの留学生も英語のレベルが非常によく、元々英語が苦手なうえにドイツ語の習得で英語を忘れてきている私はそこでも苦労しております。逆に言えば、外国における英語の汎用性はとても高いので、日本人にとっても最早英語は必須のものであるのかもしれません。

平素は皆様方には公益財団法人南豫奨学会と南豫明倫館の運営にご理解とご支援を賜り、厚くお礼申上げます。

公益財団法人南豫奨学会・奨学金支援会
理事長・会長 伊達 宏

ご寄付いただいたお礼とご報告

公益財団法人 南豫奨学会
「奨学金支援会」だより

平成28年度支援会 募金状況

(平成29年3月31日現在)

（平成25年3月31日現在）		
	募金数	金額(円)
一般	2人	19,790
現・元保護者	22人	272,720
法人	4社	219,190
市	1市	50,000
O B	27人	307,040
評議員・審議員	24人	1,019,760
理事・監事・元役員	14人	457,810
合計	94(人・社・市)	2,346,310

* 選定委員は評議員・審議員に含みます。
東京都の指導で郵便振込料を差し引きました。

編集後記

南豫明 偷食の寮生が△年も社会人として所生活をぐるりこまく。保護者の皆様

寮生活をアリーティました。但説者の皆様はご心配かもしませんが「寮するより産むが易し」です。みんな「寮生活は役立つた。楽しかった」と言い残してくれました。寮生OB宇都宮遼平君の留学記『ドイツへの「巣立ち」』はいかがでしたか。美しいド

しています。

寮生の海外留学は長短期を含め、この五年間で五人以上を數えます。今も一人米国に行っています。われわれの学生時代とは大きく様変わりしました。うらやましい限りです。

ても難しく、着いて行くことすら困難な状況が続しております。他方、語学の授業にはドイツ語を母国語としない世界各国からの留学生が出席しておりますが、いずれの留学生も教養レベルが高く、語学のレベル

提供してくれた寮生の皆様に感謝申し上げ
筆を置かせていただきたいと存じます。誠
にありがとうございました。

Durch Leiden Freude!
(苦しみを突き抜けて歓喜に至れ!)

郵便振込口座番号
〇一五〇一一一九六五三

名
卷

名言

「南豫獎學會獎學金支援會」